

Du fond de sa cellule, ce détenu MRC s'invite du différend qui oppose le secrétaire national à la communication du MRC, le Dr Sosthène Medard Lipot et le porte parole de Maurice Kamto, Olivier Bibou Nissack.

Dans sa lettre anonyme relayée par le lanceur d'alertes Boris Bertolt, le détenu fustige les tirs croisés de Medard Lipot à l'endroit de Bibou Nissack. Il se demande bien comment celui qui dit être Secrétaire National en charge de la communication du parti n'a jamais songé mettre les pieds à Kondengui où sont écroués les prisonniers du MRC.

"Mais Olivier Bibou Nissack est régulier ici en prison. Olivier Bibou Nissack est présent à toute les audiences tant au tribunal de première instance qu'au tribunal militaire, montrez moi une seule photo filmée même par erreur sur laquelle se retrouve Sosthene Medard Lipot après ou avant une audience depuis notre incarcération", écrit-il.

237actu.com vous propose la lecture intégrale de la dite lettre

La nature a horreur du vide. Depuis ma cellule, j'observe médusé et déçu les attaques du SENACOM (Secrétaire National Chargé de la Communication) Sosthene Medard Lipot contre Olivier Bibou Nissack, porte parole du Président Élu Maurice KAMTO.

Voilà sept mois que nous sommes incarcérés. Jamais mais alors à grand jamais Sosthene Medard Lipot, Secrétaire National en charge de la communication du MRC n'a mis les pieds ici à KONDENGUI. En tant que Senacom et donc tout puissant chargé de la communication, comment peut-il rendre compte de la situation des prisonniers politiques que nous sommes ? Ni au tribunal tant civil que militaire, ni en prison, le puissant senacom n'a jamais mis les pieds. Mais Olivier Bibou Nissack est régulier ici en prison. Olivier Bibou Nissack est présent à toute les audiences tant au tribunal de première instance qu'au tribunal militaire, montrez moi une seule photo filmée même par erreur sur laquelle se retrouve Sosthene Medard Lipot après ou avant une audience depuis notre incarcération.

Ne connaissant pas le cahier de charges des uns et des autres, je voudrai seulement signifier que si la thèse avancée par Sosthene Medard Lipot selon laquelle Olivier Bibou Nissack empiète sur ses plates-bandes est avérée alors il n'a qu'en s'en prendre à lui et à lui seul car la nature a horreur du vide. Il est présent sur Facebook pour critiquer Olivier Bibou Nissack tandis que Olivier Bibou est sur le terrain auprès des prisonniers politiques embastillés et auprès du Président Élu et des membres de la coalition gagnante pour prendre de leur nouvelle et mettre à la disposition du public. Pour la petite histoire, Olivier Bibou Nissack avait participé à la

marche blanche du 26 janvier à la poste centrale de Yaoundé.

Question : où était le tout puissant senacom ? Certainement derrière son clavier pour expliquer comment le travail de Olivier Bibou Nissack devait prendre fin au lendemain du 7 octobre et donc il ne devrait même pas prendre part à cette marche. Comment comprendre que c'est au moment du décès de Christophe Kamdem, puissant Baobab, architecte de l'implantation du parti dans la région de l'ouest et dans plusieurs autres Régions du pays que le puissant senacom décide d'envahir les médias et la toile pour s'attaquer au Porte-parole du Président Élu ?

N'est ce pas là une volonté manifeste d'affaiblir davantage le parti en ces moments où nous sommes tous meurtris par cette disparition d'un autre genre d'un homme robuste et fort dont la mort ne peut que poser des questions ? Pardon hein, si le tout puissant Senacom a léché un peu d'huile, qu'il digère une place. La moindre des choses qu'on doit faire après avoir mangé c'est de fermer la bouche pour digérer. Lettre d'un anonyme.